

Ist Religion notwendigerweise intolerant oder gewalttätig? So kann man fragen angesichts terroristischer Anschläge eines militanten Islamismus aber auch im Hinblick auf manches grausame Beispiel aus der Kirchengeschichte. Ist vielleicht der biblische Monotheismus hier die Wurzel allen Übels? Wie verhalten sich im Christentum Wahrheit und Toleranz zueinander? Solchen Fragen ist die Fakultät der Luth. Theol. Hochschule in einer Veranstaltungsreihe in Kooperation mit der VHS Hochtaunus nachgegangen.